

Analizan la posible conexión entre el ataque a las oficinas del Inr y el traslado de un narcotraficante a una unidad de máxima seguridad

Principal



Publicada el: 04/12/24	Visitas: 187
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 86	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/analizan-la-posible-conexion-entre-el-ataque-a-las-oficinas-del-inr-y-el-traslado-de-un-narcotraficante-a-una-unidad-de-maxima-seguridad_10484.php

ANALIZAN LA POSIBLE CONEXIÓN ENTRE EL ATAQUE A LAS OFICINAS DEL INR Y EL TRASLADO DE UN NARCOTRAFICANTE A UNA UNIDAD DE MÁXIMA SEGURIDAD

Principal

Analizan la posible conexión entre el ataque a las oficinas del Inr y el traslado de un narcotraficante a una unidad de máxima seguridad

La pesquisa, si bien no descarta otras hipótesis, se centra en la posibilidad de que el traslado haya generado malestar en Fernández Albín al perder el control desde dentro del penal.

Investigación sobre ataque a oficinas del INR vinculado al traslado de líder narco

La Policía está indagando si el reciente traslado de Diego Fernández Albín, un reconocido líder narco del Cerro, desde el Penal de Libertad hacia la Unidad 25 del exComcar, tiene relación con el ataque a balazos que sufrió las oficinas del Instituto Nacional de Rehabilitación (INR).

En el ataque, realizado en la madrugada de este miércoles, los delincuentes dejaron una nota que decía: “Los presos se respetan”.

Este mensaje hace referencia a la situación de los reclusos y al director del INR, Luis Mendoza.

Detalles del traslado

El traslado de Fernández Albín a la Unidad 25 del exComcar, que es de máxima seguridad, se llevó a cabo por la Policía como parte de sus operativos. Esta unidad cuenta con celdas aisladas, incomunicación casi total y visitas mínimas, lo que limita el control que los líderes narcos pueden ejercer desde el interior de la cárcel.

Fuentes policiales informaron a Subrayado que creen que el ataque a las oficinas del INR, ocurrido alrededor de las 2:30 de la mañana en la calle Cerro Largo, podría estar vinculado al descontento de Fernández Albín por su traslado.

Operación Oppenheimer y detenciones

Diego Fernández Albín fue detenido el 24 de octubre durante la Operación Oppenheimer, un procedimiento que buscaba desarticular los clanes familiares dedicados al narcotráfico en el Cerro, después de nueve meses de investigación.

La brigada antidrogas realizó siete allanamientos, donde se detuvo a una mujer del clan de los Suárez y a Fernández Albín.

En el allanamiento, se le incautó droga, dinero, un arma de 9 milímetros, un cargador y municiones.

Posteriormente, la Justicia lo imputó con prisión preventiva por delitos relacionados con la posesión de estupefacientes, tráfico interno de armas y tenencia de armas modificadas.

Inicialmente, fue recluido en el Penal de Libertad, compartiendo espacio con otros narcotraficantes, antes de ser trasladado a la mencionada unidad de alta seguridad.

Conclusiones

La investigación continúa sin descartar otras líneas, pero se enfoca en la

posibilidad de que el traslado de Fernández Albín haya generado reacciones violentas desde el exterior, evidenciándose en el ataque a las oficinas del INR.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**ANALIZAN LA POSIBLE
CONEXIÓN ENTRE EL
ATAQUE A LAS OFICINAS
DEL INR Y EL TRASLADO
DE UN NARCOTRAFICANTE
A UNA UNIDAD DE MÁXIMA
SEGURIDAD**

posible conexion entre el ataque a las oficinas del inr y el traslado de un narcotraficante a una unidad de maxim

Tags

oppenheimer, indagando, descarta, vinculado, oficinas, generado, malestar, pesquisa, libertad, excomcar, seguridad, traslado

Noticias relacionadas

4.4 * *Arrestan a un joven vinculado al homicidio de un conocido narcotraficante en Cerro Norte*

4.1 * *Colisión entre un móvil del Inr y una camioneta durante el traslado de reclusos*

3.7 * *Jueza sancionada con 30 días de suspensión tras otorgar prisión domiciliaria a narcotraficante que logró evadirse*

4.8 * *En un hecho alarmante, individuos en motocicleta realizaron dos disparos contra las instalaciones del Inr, dejando además una nota en el lugar*

4.3 * *Frío intenso en la noche del 24, un domingo helado a la vista y, tras ello, una gradual elevación en la temperatura; el análisis de Nubel Cisneros*

4.8 * *Se inauguró un moderno espacio en la Unidad N° 20 del Inr en Salto*

4.2 * *Encuentran vehículo deshabitado en un callejón de Villa Española; la Policía investiga su posible relación con el narcotraficante asesinado*

4.9 * *Blanca Rodríguez descarta su candidatura para 2029: "No me veo, no está en mis planes*

4.4 * *Condenan a cuatro individuos, incluyendo a un empleado del Inr, por tráfico de droga en el sistema penitenciario*

3.7 * *La Scj impone sanción a jueza por otorgar prisión domiciliaria a narcotraficante que logró evadirse*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024